

私たち保護者は駒林小学校学援隊です



「学援隊」とは

横浜市には「よこはま学援隊」という制度があり、学校と保護者、地域の方々が児童の安全見守りに関するボランティア活動を推進している団体に活動の助成をしています。

本校は、平成19年に「駒林小学校学援隊」を発足し、PTA会長を隊長に、校長先生に顧問になっていただき、PTA会員と地域ボランティアの皆さまを活動員として、登下校時のパトロール活動等を行っています。

「駒林小学校学援隊」の活動

保護者・地域の方々による、登下校時のパトロール活動や行事の際の校内見守り活動のほか、校外指導委員さんが統括してくださっている「地域当番（グリーンファイル）」の防犯見守り活動などがあります。

朝のゴミ出しや、登校班の付き添い、通勤で駅までの道のり、ちょっとお買い物に出かける時、犬のお散歩の時に目を光らせて！パトロールたすき・吊り下げ名札 わんわんパトロールホルダーを忘れずに！
駒林小学校の保護者だとわかれば子どもも安心です！

パトロールって言うても…
いつ、どこで、
どうやってしたらいいの??



駒林小学校学援隊は、皆さまのボランティア活動で成り立っています。一人ひとりでは小さな力ですが、保護者・地域の方々の力を合わせれば学区内の児童の安全向上につながります。まずは、ご近所同士のコミュニケーションを深め「地域力」を高めていきましょう。

学校の行事等で、登校時に班長さんや上級生が不在となる登校班もあります。各登校班内の保護者同士でよく話し合いをし、児童の安全を確保していきましょう。